

令和3年2月5日

保護者各位

学校法人 生光学園

生光学園創立記念日について

拝啓 春寒の候、ますますご清福のこととお喜び申しあげます。

さて、2月11日は 生光学園創立記念日 です。

今一度、創立者美馬昇先生の本校建学の理念を記させて頂きます。

ご家庭での話題の一つとして、取り上げて頂ければ幸いです。

… “己を滅して他に生きる、他が生かされる道は、我が生きる道なり”

これは決して自己犠牲というのではなく、他を大切に思う心が自己を拡大発展させ、人格向上につながるという実践の精神です。

かつて戦争で両眼失明の危機に陥った時、野戦病院で幼少の頃に眼病を患ったことを話したため、戦傷者扱いされず、国家補償も得られず、当時周囲の人々に愚かな正直者と笑われました。しかし馬鹿正直なるが故に自己の運命を受け入れ、世を恨まず、他人の力に頼らず、自らを信じました。私の眼に奇跡が起り始めたのは、自分が生きることの究極を“他を活かすこと”に見出した時からです。

生徒諸君において言えば、よきご両親・師・友に恵まれた環境の中で感謝しながら生きることによって、初めて一人の人間として成長できるということなのです。

自分の眼に視力が戻った時、光は外に求めるものでなく自己の中にあり、と確信できました。自らの心の中に光を見出したとき、他から光が与えられる…。建学の精神はかく生まれ“生光”と命名されました。

【生光学園創立者：美馬 昇先生】の言葉より抜粋

平成18年度より、創立記念日の振替休日を行っています。

2月11日(創立記念日、建国記念日)、2月12日(創立記念日の振替)となります。

休日が続きますが、健康面・事故等には十分ご注意下さい。